



Messe auf der Hemmersuppenalm

Beitrag

Ein eindrucksvoller Berggottesdienst war die Anna-Messe auf der Hemmersuppenalm in Reit im Winkl. Wegen Regenwetters wurde sie von dem Platz vor der Annakapelle in den nahegelegenen Feichtenbauer-Kaser verlegt.

„Bei einem Blick auf das Leben der heiligen Anna und des heiligen Joachim, der Großeltern von Jesus, können wir auch auf unser Leben schauen“, sagte der Zelebrant Monsignore Christoph Huber. Auch er schaue mit Hochachtung auf das Leben seine eigenen Großeltern, die mit viel Fleiß und Zusammenhalt ihr Leben bestanden hätten und für ihn ebenso wie Anna und Joachim und alle Großeltern ein Vorbild seien. Feierlich umrahmt wurde der Gottesdienst in bewährter Weise von den Stoaner Sängern. Seinen musikalischen und kulinarischen Ausklang fand das Almfest der Hemmersuppen-Almbauern im Alpengasthof Hindenburghütte mit dem Reblaus-Trio.

Bericht und Bild: Sepp Hauser



Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Hengersuppenalm
3. München-Oberbayern
4. Reit im Winkl